

ingrato con Rd. no quiere decir que no lo
estime.

Aquí, estoy viviendo con mis familiares que se
les portado muy bien conmigo, me han dado
toda clase de garantías para poder empezar a
vivir aquí, en este mundo nuevo.

Mi hermana pasó la Pascua y Día Nuevo
con nosotros, estaba feliz de encontrarnos
después de 5 meses sin vernos.

Bueno, como mi papá le habrá contado,
yo soy muy malo para escribir pero haciendo
un esfuerzo lo escribo.

Perdona mi letra y mis ideas tan descoordinadas.
pero es primera vez que le escribo a una
persona de su categoría.

Te despiide de Rd. Atte. una persona que lo
apriete y lo estime muchísimo.

Parricio

001857 6232-Hazeltine Ave. Apt. # 3
Van Nuys - Calif. 91401
USA

Dear George:

Espero que se encuentre bien.

Yo permanentemente estoy muy bien y contento.
Ahora estoy estudiando en mi curso para
aprender mecánica y espero terminarlo en
2 años más, para finalizarlo tengo unas
horas de trabajo en una gasolinera.

Los Angeles es maravilloso, es una
ciudad immense. Lo único que puedo contarte
de ella, es que se necesitan meses para conocerla.

La gente es muy desinhibida e inocente.
Sobre el idioma, no me ha costado mucho
aprenderlo, puesto que yo tenía una buena
base ya que estudié en el colegio.

Md. quizás tuvo siempre una impresión
no muy buena de mí, por mi manera de
hablar y por el pelo largo, pero también tiene
que recordar que las apariencias a veces engañan.
yo lo estimo mucho y el que haya sido -



UNIVERSIDAD
Finis Terrae

CENTRO DE
INVESTIGACIÓN Y
DOCUMENTACIÓN